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Hans Bader, wohnsitzlos, Tel. 0177-7949279 und E-Mail: 1000johannes@gmx.de 

 

 

Öffentliche E-Mail an das 

LANDRATSAMT REUTLINGEN Durchwahl: 07121/480-2222 

AZ: 505.90.054207.5   E-Mail: Bussgeldstelle@Kreis-Reutlingen.de 

  

 

VERTEILER: MIT DER BITTE UM KENNTNISNAHME PER E-MAIL AUCH AN: 

1. Amtsgericht Münsingen, Richter Stahl 

2. Landratsamt Reutlingen, Bußgeldstelle 

3. Landratsamt Reutlingen, Landrat Reumann 

4. Staatsanwaltschaft Tübingen 

5. Polizei Reutlingen 

6. Polizei Metzingen 

7. Bürgermeister Hillert, Dettingen (Erms) 

8. und andere 
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Dettingen (Erms), Mi 09.09.2020 

 

Ihr AKTENZEICHEN: 505.90.054207.5  

MEIN FRIEDLICHER WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT = Ihr AZ: 505.90.054207.5 

Mein Brief vom 28.04.2020 an Landrat Thomas Reumann 

Hier meine Web-Seite mit dem Vorgang: „ICH BIN DIE LIEBE – JESUS CHRISTUS“ 

 

 

Apostelgeschichte 17,31 (Lutherbibel 1984) 

Denn er hat einen Tag festgesetzt, an dem er den Erdkreis richten will mit Gerechtigkeit 

durch einen Mann, den er dazu bestimmt hat, und hat jedermann den Glauben 

angeboten, indem er ihn von den Toten auferweckt hat. 

 

https://081124.beepworld.de/files/2020-04-28lra-reutlingen-reumann.pdf
https://081124.beepworld.de/lra-rt-001.htm?nocache=1585651672
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/ACT.17.31/Apostelgeschichte-17%3A31
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/ACT.17.31/Apostelgeschichte-17%3A31
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Ihre Zahlungsaufforderung vom 02.09.2020 die ich heute erhielt! 
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IM BEWUSSTSEIN MEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN 

LEISTE ICH ALS DEUTSCHER (VOLK = Arbeitgeber) DEN MIR GRUNDGESETZLICH 

ZUGESICHERTEN WIDERSTAND LT. GG, ART. 20(4) GEGEN DEN GRUNDGESETZLICH 

VERPFLICHTETEN STAAT (= Arbeitnehmer) = GEGEN SIE IM LRA, GEMÄSS DEM 

VERTRAG AUF GEGENSEITIGKEIT ZWISCHEN VOLK UND STAAT = GRUNDGESETZ 

(GG)  

Ich leiste diesen Widerstand übrigens nicht um Widerstand zu leisten, sondern mit dem Ziel, die 

beweisbar durch den STAAT und seine von ihm, mit gestohlenem Geld gekauften STAATSDIENER = 

GEKAUFTE STAATSHUREN = MIETLINGE, beseitigte verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland 

wiederherzustellen! 

„Das Grundgesetz (GG) ist die Verfassung für die Bundesrepublik Deutschland. Es wurde vom 
Parlamentarischen Rat, dessen Mitglieder von den Landesparlamenten gewählt worden waren, am 
8. Mai 1949 beschlossen und von den Alliierten genehmigt. Es setzt sich aus einer Präambel, den 
Grundrechten und einem organisatorischen Teil zusammen. Im Grundgesetz sind die wesentlichen 
staatlichen System- und Werteentscheidungen festgelegt. Es steht im Rang über allen anderen 
deutschen Rechtsnormen. 

Für eine Änderung des Grundgesetzes ist die Zustimmung von zwei Dritteln der Mitglieder des 
Bundestages sowie zwei Dritteln der Stimmen des Bundesrates erforderlich. Es ist jedoch nach Artikel 79 
Absatz 3 GG unzulässig, die grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung zu ändern. Die 
in den Artikeln 1 und 20 des Grundgesetzes niedergelegten Grundsätze sind unabänderlich. 
Artikel 1 garantiert die Menschenwürde und unterstreicht die Rechtsverbindlichkeit der Grundrechte. 
Artikel 20 beschreibt Staatsprinzipien wie Demokratie, Rechtsstaat und Sozialstaat.“ 

Man lese aufmerksam und staune! 

Matthäus 10,28 (Lutherbibel 1984) 

Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, doch die Seele nicht töten können; fürchtet euch 

aber viel mehr vor dem, der Leib und Seele verderben kann in der Hölle. 

 

Frau Keim, Herr Reumann, 

dieser Fall hat schon mit meinem GLAUBENSBEKENNTNIS =  OFFENER BRIEF VON 1998 = 

1+998 = 999 begonnen und ist kein neuer Fall, und zwar auch dann nicht, wenn Sie in Ihrer 

wahrheitslosen Blindheit, Taubheit und Lahmheit das nicht verstehen können und ignorieren und 

totschweigen wollen, um des schnöden, dem Deutschen Volk gewaltsam abgepressten Mammons 

willen. ICH BIN NICHT IHRE LEICHE, IHR KADAVER die/den Sie als hyänengleiche Zombies und 

lebende Tote fleddern können, NOCH LEBE ICH FREI ALS FREIER UNTER FREIEN! 

https://www.bundestag.de/gg
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/grundgesetz-197094
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAT.10.28/Matth%C3%A4us-10%3A28
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAT.10.28/Matth%C3%A4us-10%3A28
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/DAN.3.17/Daniel-3%3A17
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Daniel 3,17 (Lutherbibel 1984) 

Wenn unser Gott, den wir verehren, will, so kann er uns erretten; aus dem glühenden Ofen und aus 

deiner Hand, o König, kann er erretten. 18 und wenn er’s nicht tun will, so sollst du dennoch wissen, 

dass wir deinen Gott nicht ehren und das goldene Bild, das du hast aufrichten lassen, nicht anbeten 

wollen. 

Warum sollte das was für die drei jüdischen Männer in der Hand Nebukadnezars gilt für „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht gelten? Ich bete die egoistischen Interessen von Lügnern und 

Betrügern nicht an, so wahr mir der GOTT DER PRÄAMBEL hilft. GOTT IST MEIN HERR! 

Und dass ich nicht allein bin, das sehen Sie an diesem Aufruf der vier katholischen Kardinäle hier: 

https://veritasliberabitvos.info/aufruf/ Joh 8,32 

 

 

Stand heute haben den Aufruf der vier Kardinäle schon 56.880 Interessierte unterschrieben. Auf was 

zielt dieser Aufruf ab? Lesen Sie die Antwort hier … 

 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/DAN.3.17/Daniel-3%3A17
https://veritasliberabitvos.info/aufruf/
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/JHN.8.31/Johannes-8%3A31
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Johannes 8,31 (Lutherbibel 1984) 

31 Da sprach nun Jesus zu den Juden, die an ihn glaubten: Wenn ihr bleiben werdet an meinem Wort, 

so seid ihr wahrhaftig meine Jünger 32 und werdet die WAHRHEIT erkennen und die WAHRHEIT wird 

euch frei machen. 

DER STAAT = die staatliche Gewalt = die Staatsdiener von Satansgnaden dienen nicht 

JESUS CHRISTUS = WAHRHEIT = GRUNDGESETZ, sondern dem Satan und Teufel, und da rede 

ich unmissverständlich von Ihnen beiden, Frau Keim, Herr Reumann, denn Ihnen geht es NUR UM 

DAS GELD und meine UNFREIHEIT IN IHREN FÄNGEN in diesem Verfahren gegen „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT“, es geht Ihnen nicht um die WAHRHEIT DES GOTTES DER 

PRÄAMBEL IM GG.  

Den Beweis für diese Feststellung trete ich so an, dass auch ganz einfache Menschen das verstehen 

können, nur gottlose Menschen werden „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht verstehen wollen, 

da sie sich unwissend zwar, nichtsdestotrotz aber gewaltsam offen gegen die in Deutschland geltende 

WAHRHEIT = DAS GG stellen. 

Wieso verweigern Sie mir meine Grundrechte die mir das GG zusichert mit ignoranter, passiver Gewalt? 

Ich zitiere aus dem obigen Aufruf der vier Kardinäle eine wesentliche Stelle. 

 

„Wir sind alle aufgerufen, die aktuellen Fakten im Einklang mit der Lehre des Evangeliums zu 

beurteilen. Das verlangt eine Entscheidung:  

Entweder mit Christus oder gegen Christus! 

[Entweder mit Wahrheit oder ohne Wahrheit!] 

Lassen wir uns nicht von jenen einschüchtern oder gar erschrecken, die uns glauben machen 

wollen, wir seien nur eine Minderheit: Das Gute ist viel weiter verbreitet und mächtiger, als die 

Welt uns weismachen will. [= böswillige, dem GG widersetzliche, gottlose Staatsdiener wie Sie 

Frau Keim, Herr Thomas Reumann] Wir kämpfen gegen einen unsichtbaren Feind, der die 

Bürger untereinander spalten, die Kinder von ihren Eltern, Enkel von ihren Großeltern, Gläubige 

von ihren Seelsorgern, Schüler von ihren Lehrern und die Kunden von den Verkäufern trennen 

will. Lassen wir nicht zu, dass Jahrhunderte der christlichen Zivilisation unter dem Vorwand 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/JHN.8.31/Johannes-8%3A31
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/JHN.8.31/Johannes-8%3A31
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eines Virus ausgelöscht werden, um eine verabscheuungswürdige technokratische 

Tyrannei aufzurichten, in der Menschen, deren Namen und Gesichter man nicht kennt, über 

das Schicksal der Welt entscheiden können, indem sie uns in eine virtuelle Wirklichkeit 

verbannen. Wenn das der Plan ist, mit dem uns die Mächtigen dieser Welt beugen wollen, 

dann sollen sie wissen, dass Jesus Christus, König und Herr der Geschichte, verheißen hat, 

dass die Mächte der Finsternis nicht siegen werden (vgl. Mt 16, 18).“ 

 

DEUTSCHES RECHT IST IM GG VEREWIGT 

Aus dem GG, erster Satz, ist zu entnehmen, dass der GOTT DER PRÄAMBEL die unerschütterlich 

höchste Instanz in Deutschland ist, dass das DEUTSCHE VOLK als Arbeitgeber des Staates und seiner 

Staatsdiener (Arbeitnehmer) unmittelbar auf den Rang GOTTES folgt.  

Die Rahmenbedingungen des Arbeitsverhältnisses, auch die des Rangverhältnisses sind im GG geregelt, 

unerschütterlich. Niemals, und wenn ich sage niemals, dann meine ich auch niemals, kann ein bezahlter 

Angestellter, hier der gekaufte Staat, den Rang des Chefs, hier des Arbeitgebers, des Deutschen Volkes 

ohne eine auf Gegenseitigkeit beruhende Vertragsänderung übernehmen oder gar übersteigen! Und 

genau das sagt auch die BIBEL = DAS UNERSCHÜTTERLICHE WORT GOTTES = WAHRHEIT! 

Hören Sie genau hin … 

Josefs Erhöhung 

1.Mose 41,37 / Die Rede gefiel dem Pharao und allen seinen Großen gut. 38 Und der Pharao 

sprach zu seinen Großen: Wie könnten wir einen Mann finden, in dem der Geist Gottes ist wie 

in diesem? 39 Und er sprach zu Josef: Weil dir Gott dies alles kundgetan hat, ist keiner so 

verständig und weise wie du. 40 Du sollst über mein Haus sein, und deinem Wort soll 

all mein Volk gehorsam sein; allein um den königlichen Thron will ich höher sein 

als du. 

Der Pharao setzt seinen Statthalter ein und gibt ihm alle Vollmacht über sein ganzes Haus, aber nicht 

über sich selbst. Der Pharao kann Josef jederzeit auch wieder entlassen, doch Josef kann den Pharao 

niemals entlassen, niemals! Warum? Weil der Pharao um den königlichen Thron höher ist als Josef und 

es auch immer sein wird! 

In Deutschland ist das anders, denn hier hat das Deutsche Volk den Staat als seinen Vertreter zwar 

eingesetzt, doch der Staat hat aufgrund seiner Machtbefugnisse und Möglichkeiten das Deutsche Volk 
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vollkommen kaltgestellt. Nur ein Beispiel. Wo gibt es das, dass sich der Arbeitnehmer seinen Lohn 

selbst beimisst, den der Arbeitgeber ohne Einspruchsmöglichkeit zu bezahlen hat? In einem Deutschland 

in dem der Staat (Arbeitnehmer) das GG vollkommen ignoriert und das Deutsche Volk (Arbeitgeber) 

auch. Der Staat hat entgegen vertraglicher Vereinbarung im GG, die Macht in Deutschland gewaltsam 

an sich gerissen. Recht und Gesetz ist in Deutschland buchstäblich auf den Kopf gestellt! 

 

DAS DEUTSCHE VOLK HAT NUN ZWEI MÖGLICHKEITEN SICH DAVON ZU BEFREIEN 

1.  

Indem es den betrügerischen Vergewaltigerstaat = die Staatsdiener davon in friedlichen Gesprächen 

überzeugt, dass diese sich an den Vertrag = das GG zu halten haben und die das auch friedlich und 

freiwillig einsehen und tun, oder 

2.  

einen Bürgerkrieg gegen den Staat vom Zaun zu brechen und den Vergewaltigerstaat = die Staatsdiener 

gewaltsam in deren eigene Hölle zu jagen und zu vernichten. 

Wer nicht im Bewusstsein seiner Verantwortung vor GOTT und den Menschen steht, kann und darf in 

Deutschland kein Staatsamt ausüben, denn solange das geduldet wird, herrscht der Satan mit seinen 

verlogenen, geldgierigen Vergewaltigern und Räubern und Mördern auf Erden und auch in Deutschland, 

und wenn die sogenannten CHRISTEN noch so fest behaupten, dass ihr Herr JESUS CHRISTUS sei. 

Ihr Geld und damit ihr Blut geben Sie willig und ohne nachzudenken dem verlogenen Dreckspack des 

Staates, und machen den Staat damit stark, aber DAS VOLK GOTTES schwach. Ist das so schwer zu 

verstehen? Darum klagt GOTT in der Bibel … 

Haggai 2,3 (Lutherbibel 1984) 

Wer ist unter euch noch übrig, der dies Haus in seiner früheren Herrlichkeit gesehen hat? Und 
wie seht ihr’s nun? Sieht es nicht wie nichts aus? 

Maleachi 3,10 (Lutherbibel 1984) 

Bringt aber die Zehnten in voller Höhe in mein Vorratshaus, auf dass in meinem Hause Speise 
sei, und prüft mich hiermit, spricht der Herr Zebaoth, ob ich euch dann nicht des Himmels 
Fenster auftun werde und Segen herabschütten die Fülle. 

 

Das ist die offensichtliche deutsche Realität! Wie wollen Sie siegen können, Frau Keim, Herr Reumann, 

wenn Sie sich weigern die WAHRHEIT im GG anzuerkennen und das Ihnen von GOTT her anvertraute 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/HAG.2.3/Haggai-2%3A3
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/HAG.2.3/Haggai-2%3A3
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAL.3.10/Maleachi-3%3A10
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAL.3.10/Maleachi-3%3A10
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Deutsche Volk nur noch als billiges Mittel zu Ihrem niederen egoistischen Zweck eigener Versorgung 

zu sehen, wie Milchkühe die vom Bauern gemolken werden? Was soll daran menschenwürdig sein? 

Anders herum wird ein Schuh daraus! Sie sind lt. Vertrag = GG dem Deutschen Volk in der Pflicht, 

nicht das Volk Ihnen. Lesen Sie hier das GG und denken Sie, sofern Ihnen das noch möglich ist! 

Das GG steht in seinem Rang, wie wir oben und auf der folgenden Webseite … 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

… lesen können, unstrittig über allen anderen deutschen Rechtsnormen, also auch hoch über dem 

Bußgeldbescheidchen des Landratsamts Reutlingen, das mir nur als billiger, offizieller Grund dient 

meinen grundgesetzlich zugesicherten Widerstand gegen den STAAT zu leisten, denn WIDERSTAND 

GEGEN DEN STAAT = DAS BÖSARTIGE, TÖDLICHE KREBSGESCHWÜR AM DEUTSCHEN 

VOLKSKÖRPER kann nur dort geleistet werden wo DER STAAT etwas von einem fordert. Logisch, 

oder? Das Deutsche Volk kann auch ohne Staat = ohne zerstörendes Krebsgeschwür leben, doch der 

Staat = der bösartige Tumor am deutschen Volkskörper kann ohne das Deutsche Volk nicht existieren. 

ICH BIN in der Lage die mutierten Krebszellen = die böswilligen Staatsdiener zu heilen, indem ich sie 

nur in DIE WAHRHEIT des GG und zum GOTT DER PRÄAMBEL zurückrufe, den ich persönlich 

kenne. Schmunzeln Sie nur! 

 

 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/grundgesetz-197094
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IN NOTWEHR IST JEDES MITTEL ERLAUBT, 

da kann der Vergewaltiger nicht vorschreiben wie sich der Vergewaltigte wehren darf und wie nicht. In 

der Notwehr hört das Recht des Vergewaltigers auf. Verstehen Sie das, Frau Keim, Herr Landrat Thomas 

Reumann, oder reicht Ihre Intelligenz nicht so weit, weil Sie beide geistig minderbemittelt oder gar 

geistig benachteiligt sind? 

Was Vergewaltigung ist bestimmt die Empfindung des Vergewaltigten, nicht das kalte, gefühllose 

Vorgehen des Vergewaltigers, und deshalb sage ich IM BEWUSSTSEIN MEINER 

VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN IN DEUTSCHLAND „DEM STAAT“, 

es ist genug, haltet ein, kehrt zum GG zurück. Warum muss man in Deutschland um sein Grundrecht 

kämpfen? Weil Ihr hirnlosen, eiskalten Verbrecher euch an Recht und Gesetz haltet? Nein! Ihr 

verweigert euch der WAHRHEIT, den Menschen, dem Gesetz und Recht, weshalb Ihr vollkommen 

missversteht was Gerechtigkeit überhaupt ist. Ihr gottlosen Staatsdiener = Satansdiener haltet euch nur 

an das Gesetz an das Ihr euch selbst nicht halten wollt, und das ist euer Fehler, nicht meiner! 

Wie sagt der Volksmund salopp? „Ich würde mich ja geistig mit dir duellieren, doch ich sehe, du 

bist unbewaffnet!“ Und trotzdem legen Sie sich mit mir an? Habe ich da nicht Recht, wenn ich den 

Volksmund in obiger Weise zitiere? Ok, das verstehen Sie nicht, ich erwarte es auch nicht von Ihnen, 

denn um Ihretwillen sagte JESUS CHRISTUS am Kreuz: „Vater vergib ihnen, denn sie wissen nicht 

was sie tun!“ Wüssten Sie es, Sie würden sich in Grundsboden schämen, wie man im Schwäbischen 

sagt. Deshalb, ich habe Ihnen beiden schon längst vergeben, doch gottlose Teufel in Menschengestalt 

die der offensichtlichen Lüge und dem offensichtlichen Verbrechen am Deutschen Volk dienen, dürfen 

nicht länger am STEUERRAD DES SEELENVERKÄUFERS DEUTSCHLAND sitzen, das geht nicht! 

Man kann nicht unwissende Kleinkinder ans Lenkrad lassen, wenn man nicht öffentlich zeigen will, 

dass man der Idiot ist, für den man öffentlich von gott-, wahrheits- und hirnlosen Staatsdienern Ihrer 

Sorte gehalten wird, weil man sich von Idioten am Lenkrad überfahren, und sich alles gefallen lässt. 

Ich habe nur ein einziges Problem mit euch, dass Ihr, die offensichtlichen gottlosen Dummköpfe, die 

Ihr die WAHRHEIT auf den Kopf gestellt habt, die Ihr aus 999 = 666 gemacht habt „MICH = MEIN 

ICH = WAHRHEIT“ regieren wollt. Wo kämen wir hin, wenn wir das dulden würden und wenn die 

Lüge die Wahrheit beherrschen könnte? Klar, IN DIE HÖLLE AUF ERDEN, in der wir schon sind. 

Niemand von uns wird jemals in die HÖLLE KOMMEN, denn wie kann man dahin kommen wo man 

schon ist? Wo Lügner, Betrüger, Vergewaltiger und Mörder MIT GELD, der Brechstange des Unheils 

herrschen ist DIE HÖLLE SCHON REAL! Und auch Albert Einstein wusste, dass man Probleme nicht 

mit den Mitteln lösen kann, durch die sie entstanden sind, oder in anderen Worten: „Aus dem Sumpf 

der Hölle kommen wir nicht durch die, bzw. mit den Methoden, die uns in die Hölle hineingeführt 

haben.“ Das ist logisch schlüssig und leicht einsehbar! Eine Richtungsänderung steht uns bevor, es sei 
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denn, das DEUTSCHE VOLK möchte auch weiterhin in der Hölle auf Erden verbleiben. Das klären wir 

gerade! 

Würde ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ von hirn- und geistlosen Idioten bestimmen lassen, 

dann wäre ich der Idiot für den ich von den Idioten im Landratsamt Reutlingen, unter Führung von 

Landrat Thomas Reumann, gehalten werde! ICH BIN ABER KEIN IDIOT! 

 

ICH ÜBERNEHME DIE DEUTUNGSHOHEIT ÜBER DAS GESETZ (GG), DAS RECHT UND 

DIE GERECHTIGKEIT IM NAMEN GOTTES UND DES DEUTSCHEN VOLKES 

Wo kämen wir hin, wenn der Vergewaltiger auch weiterhin die alleinige Deutungshoheit darüber hätte 

was Vergewaltigung ist und was nicht? Richtig, wir kämen dahin wo wir heute schon sind! Der 

verlogene Hurenstaat und seine offensichtlich hirnlosen und gewaltbereiten Staatsdienerhuren, als die 

außer Kontrolle geratenen, Schulden über Schulden anschleppenden Besen vergewaltigen das 

DEUTSCHE VOLK auf Teufel komm raus, und das DEUTSCHE VOLK, als hilfloser Zauberlehrling, 

hat nicht die geringste Chance sich dagegen zu wehren, weil es DIE WAHRHEIT aus den Augen 

verloren hat. Als Beweis diene genau dieser Fall hier und Ihr ignorantes Verhalten gegenüber der 

vorgeblich in Deutschland geltenden höchsten Rechtsnorm = dem GG, und den darin verbrieften 

Grundrechten für jeden Deutschen, die Sie, Frau Keim, Herr Reumann, mir persönlich und anderen strikt 

verweigern. Dieser Fall hier erbringt den unerschütterlichen Beweis für meine Feststellung! Beweisen 

Sie doch einfach das Gegenteil, wenn Sie es können! Räumen Sie mir mein Grundrecht auf Widerstand 

lt. GG, Art. 20(4) gegen den Staat bzw. die freie Religionsausübung lt. GG, Art. 4(1-2) widerstandslos 

ein, dann bewegen Sie sich auf dem Boden der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, sonst 

nicht. 

 

MEINE FREIE RELIGIONSAUSÜBUNG LT. GG, ART. 4 

Mein Herr und GOTT = JESUS CHRISTUS = WAHRHEIT fordert von mir strikt, Lügnern und 

Betrügern ausnahmslos nicht zu dienen, sondern ihm, der selbst WAHRHEIT ist. Dass es so ist habe ich 

mit meinem GLAUBENSBEKENNTNIS VOR ALLER WELT = OFFENER BRIEF VON 1998 

kundgetan, und ob Sie es glauben oder nicht, daran hat sich bis heute nicht das Geringste geändert. Also, 

sagen Sie es mir, welche Rolle Sie in diesem bösen Spiel spielen? Wie könnte ich „MICH = MEIN ICH 

= WAHRHEIT“ Ihnen, Lügnern und Betrügern die sich der WAHRHEIT offen widersetzen und dem 

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
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von Ihnen praktizierten UNRECHT willig unterwerfen, ohne meinem HERRN untreu zu sein? Sagen 

Sie es mir, Frau Keim, Herr Reumann, wie bzw. unter welchen Umständen so etwas möglich wäre. 

 

IMMUNSYSTEM = SELBSTSCHUTZ 

In jedem gesunden Körper wehren sich die gesunden Zellen des Volksleibes = hier das 

DEUTSCHE VOLK, gegen die bösartigen, mutierten Krebszellen eines tödlichen Tumors (Staat), der 

dem gesunden Leib das Blut = das Geld = die Lebenskraft entzieht. Ja, das was im natürlichen Leib des 

Menschen das Blut ist, das ist im KÖRPER DES DEUTSCHEN VOLKES DAS GELD, und das muss 

frei und ungehindert fließen, damit der Volkskörper gut durchblutet und gesund ist. Jeder Arzt kann 

Ihnen die Richtigkeit dieser Feststellung problemlos bestätigen. Ihr Verbrecher in Staatsdiensten saugt 

den niederen, nicht wehrhaften Gliedern des Deutschen Volkes das Blut ab und lenkt es nach oben in 

eure Reservoirs, um nachher selbstherrlich, gönnerhaft Staatszuschüsse zu gewähren die gar nicht nötig 

wären, wenn man dem Deutschen Volk das durch produktive Arbeit selbst VERDIENTE GELD von 

Anfang an gelassen hätte. Doch wenn man es so MACHT, habt Ihr Säue in Menschengestalt keine 

MACHT über die Menschen die Ihr unterdrücken, vergewaltigen und berauben wollt! Stimmt’s? Gute 

Politik funktioniert lt. Bibel so: 

2. Timotheus 2,6 (Lutherbibel 1984) 

Es soll der Bauer, der den Acker bebaut, die Früchte als Erster genießen. 

So steht es sinngemäß im GG und das habt ihr Meineidigen Verbrecher auch im Amtseid, GG, Art. 56 

und GG, Art. 64 geschworen! Was der Obere schwört gilt auch für den Unteren, falls Sie Wortglauben 

wollen! Klicken Sie die Links an und scrollen Sie sich durch, damit Sie wissen wovon hier die Rede ist. 

Frau Keim, Herr Reumann, Sie sind meineidige Verbrecher, das ist mein voller Ernst und entgehen der 

rechtmäßigen Strafe im Moment nur, weil Sie sich in Ihrer Mafiabande des Staates verschworen haben 

wie ein hermetischer Klumpen, in der wohlwissend der gemeinsamen Schwäche jeder jeden schützt und 

zwar entgegen dem in Deutschland geltendem Recht = GG. 

Dass ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ gegen Sie und Ihre ignorante Arroganz stelle, die Sie 

das GG = DIE HÖCHSTE DEUTSCHE RECHTSNORM = MEINE GRUNDRECHTE beweisbar 

vollkommen ignorieren und damit negieren, ist also vollkommen natürlich, d.h. von der göttlichen 

Schöpfungsordnung her, genau so, d.h. nicht anders vorgesehen. Ob Sie das begreifen oder nicht ist mir 

sch…egal, jedenfalls lasse ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ von geistlosen, hohlen und 

unwissenden blöden Lügnern und Betrügern Ihrer Sorte, die sich bewusst dem DENKEN UND DEM 

GESUNDEN MENSCHENVERSTAND VERWEIGERN, weil sie sich und ihre Menschenwürde für 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/2TI.2.6/2.-Timotheus-2%3A6
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/2TI.2.6/2.-Timotheus-2%3A6
https://www.bundestag.de/gg
https://www.bundestag.de/gg
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Geld dem Krebsgeschwür = STAAT verkauft haben, nicht mehr länger vergewaltigen und mit 

scheinheiligen Ablassbriefen zur Kasse bitten. Ich bestehe auf meine Grundrechte! 

Die vorgebliche Ordnung die Sie mir zu bieten haben ist nichts anderes als DIE ORDNUNG DER 

HÖLLE AUF ERDEN, in der man sich 100-%ig darauf verlassen kann, dass man belogen, betrogen, 

bedroht, beraubt, vergewaltigt und gemordet wird, von geistigen Tieffliegern die gar nichts verstehen 

und deshalb ihre egoistisch motivierten Interessen mit Gewalt gegen all ihre Mitmenschen und gegen 

jedes Recht und jede Gerechtigkeit durchzusetzen versuchen.  

 

ICH BIN DER HARTE STEIN DER WAHRHEIT IN IHREM GETRIEBE!  

Gewaltbereite Idioten müssen gestoppt werden, das versteht sogar eure Polizei, die ihr als bewaffnete 

Mafiosi zur Vollstreckung eures offensichtlichen Wahnsinns auf DAS VOLK LOSLASST, um es 

gewaltsam = bewaffnet niederzuwerfen und zu berauben, um euer UNRECHT gegen jede Gesetzlichkeit 

brutal durchzusetzen, weil ihr außer BRUTALE GEWALT kein einziges Argument habt. 

 

ICH RUFE ALLEN POLIZISTEN IN DEUTSCHLAND WORTE AUS DER PREDIGT VOM 

10.05.2020 MEINES CHRISTLICHEN GLAUBENSBRUDERS JAKOB TSCHARNTKE, 

RIEDLINGEN ZU … 

Bitte hören Sie in höchstmöglicher Aufmerksamkeit zu, denn in Kürze werdet Ihr geschickt um „MICH 

= MEIN ICH = WAHRHEIT“ zu verhaften. Ich kenne den Ablauf schon und Sie kennen den Ablauf 

auch. 

1:05:10 / 1:12:48 „Bei dieser Gelegenheit nochmals eine ganz dringende Bitte an unsere 

Polizisten. Lasst euch nicht missbrauchen als knüppelschwingende Büttel der Herrschenden. 

Bitte bedenkt das alte Motto „DIE POLIZEI, DEIN FREUND UND HELFER“ war ein 

wichtiger sozialer Kitt unserer Gesellschaft. Lasst euch nicht missbrauchen, ihr lieben 

Polizisten, deutschlandweit als „STIEFEL DER HERRSCHENDEN IM ARSCH DES 

VOLKES“, ich kann es nicht anders sagen, wenn ich manche Bilder angucke, was da abgeht. 

Ihr bringt damit keinen Segen auf euch und eure Familien. Und meint ihr, die Herrschenden 

werden, wenn es für sie eng wird, zu euch halten? Das glaubt ihr doch selber nicht! Sie werden 

euch genauso verraten und verkaufen wie sie unser ganzes Volk seit Jahren verraten und 
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verkaufen. Euer Platz ist an der Seite eures Volkes, diesen Platz nehmt bitte ein, unverzüglich 

und in aller Klarheit.“ 

Wenn ihr Polizisten und Staatsdiener gedankenlos der Auffassung seid, dass ich keine Grundrechte in 

Deutschland habe, und dass man mir deshalb, obwohl das GG, Art. 1 das anders sagt, gewalttätig und 

menschenunwürdig begegnen darf, weil man gerade einen quersitzenden Furz im Kopf hat, d.h. 

widerrechtlich ohne meine im GG festgeschriebene Menschenwürde zu achten und zu schützen, dann 

legt einfach los. Ich fürchte „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht und ich weiche auch nicht. Ich 

versichere euch Staatsdienern im NAMEN DES GOTTES DER PRÄAMBEL … 

 

„ICH KÄMPFE NICHT GEGEN EUCH, ABER ICH ERGEBE MICH AUCH NICHT!“ 

Ihr könnt „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht brechen! Ihr habt die Mittel nicht, die 

WAHRHEIT besiegen könnten. Gewalt ist euer einziges höllisches Mittel um eure hirnrissigen und 

wahnwitzigen, verqueren Vorstellungen von Wahrheit, Recht und Gerechtigkeit gegen das euch 

Lumpengesindel anvertraute Deutsche Volk durchzusetzen, darüber hinaus habt ihr offensichtlichen 

Blödköpfe, ihr Höllenengel kein Argument. Das GEWALTMONOPOL DES STAATES = DES 

TÖDLICHEN KREBSGESCHWÜRS am hilflosen VOLKSKÖRPERS ist euer ganzes Recht und damit 

deutlich zu wenig, im Vergleich zum RECHT DER FRIEDVOLLEN UNBESIEGBAREN 

WAHRHEIT die Ihr fürchtet wie der Teufel das Weihwasser. Warum wohl? Weil Ihr sie nicht habt! 

 

ICH BIN NICHT EUER FEIND,  

UND DIE WAHRHEIT HABT IHR SELBST ZU EUREM FEIND ERKLÄRT 

Untrüglicher Beweis ist dieser Fall in dem nicht ich euch, sondern Ihr mir meine Grundrechte 

verweigert, und in dem Ihr den unerschütterlichen Beweis selbst erbringt, dass IHR EUCH der Wahrheit 

selbst nicht für Wert haltet! Warum gehen Sie, Frau Keim, oder Sie Herr Reumann, denn nicht 

großzügig, auf meinen Rechtsanspruch gemäß „GG, Grundrechte“ ein? Warum denn nicht? Weil Sie 

genau wissen, dass Sie und Ihr Vater = der Satan und Teufel jetzt schon verloren haben. Jede Antwort 

die Sie mir auf eine meiner legitimen Fragen geben müssten, disqualifiziert Sie als das was Sie sind, als 

hirnlose Idioten ohne Wahrheit, ausweglos gefangen im GG. Widersprechen Sie mir doch einfach, wenn 

Sie im Recht sind, oder vergewaltigen Sie „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ doch einfach und 

beweisen Sie durch Ihre Gewaltbereitschaft gegen die WAHRHEIT wer Sie sind. Sie dürfen gerne auch 

beleidigt sein, nur NACHDENKEN, das ist Ihnen von Ihren Herren verboten.  
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Jemand der einem Mitmenschen seine Grundrechte und seine Menschenwürde, entgegen dem GG 

verweigert ist selbst für die dümmsten aller Menschen, als sich selbst anklagender Gewalttäter zu 

erkennen.  

 

SEIEN SIE RUHIG BELEIDIGT ÜBER MEINE DIREKTEN WORTE DER WAHRHEIT! 

Wissen Sie, beleidigte Menschen sind nicht bereit nachzudenken über die vielleicht sehr harten Worte 

die man Ihnen sagt oder schreibt. Es ist für Dummköpfe leichter beleidigt zu sein, und andere 

Dummköpfe wie die Amtsrichter Eberhard Hausch, Schulze und/oder Joachim Stahl – die ebenfalls zu 

eurer Mafiabande gehören – einzuspannen und UNRECHT wegen Beleidigung sprechen zu lassen, wie 

wir in diesem Fall einmal mehr sehen und erleben. Und die sogenannte Staatsanwaltschaft Tübingen die 

lt. israelischer Rechtspraxis der „leibhaftige Satan“ selbst ist kann man sowieso in der Pfeife rauchen. 

Ja, wir alle wissen wer der Verkläger ist, und Sie wissen das auch! 

Wie sagen die Worterklärungen meiner Bibel wer der SATAN ist? Lesen Sie aufmerksam … 

„SATAN = Ursprünglich kommt das Wort aus der israelischen Rechtspraxis und bezeichnet 

den Ankläger (>Staatsanwalt<), der die Vergehen des Beschuldigten aufzählt.“  

Damit ist alles gesagt! JESUS CHRISTUS, mein HERR und GOTT, verklagt nicht, sondern vergibt und 

heilt, friedlich und gewaltfrei und zwar ohne teuer zu bezahlende Ablassbriefe. Das macht den 

Unterschied, den ganz normale Menschen verstehen, doch JURISTEN IM ZEICHEN DER 

DOPPELTEN SCHLANGE = § niemals verstehen können und verstehen wollen. Sollte ich „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT“ von scheinbaren Menschen regieren und bestimmen lassen die etwas nicht 

verstehen? Wer etwas nicht versteht, der versteht gar nichts!  DER GOTT DER PRÄAMBEL versteht 

„MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ und das reicht mir vollkommen. Was habe ich mit verlogenem, 

rechtlosen Dreckspack eurer Sorte zu tun? Nichts! Lesen Sie nochmals … 

… meinem OFFENEN BRIEF VON 1998 = 1+998 = 999 

und nehmen Sie ihn vollkommen ernst. Dieses Mal ist es ernst, GOTT GREIFT EIN! Sie, Frau Keim, 

Sie Herr Thoma Reumann werden nicht gefragt, denn Sie sind disqualifiziert da Sie auf keine einzige 

meiner Fragen eine griffige Antwort haben und weil Sie auch nicht bereit sind auf legitime Fragen aus 

dem Volk menschenwürdig zu antworten. Das begreift jeder, doch nur Sie zwei bemerken das nicht, 

Sie, Frau Keim, Herr Reumann! Das sollte Ihnen doch zu denken geben, nicht wahr? Wieso können Sie 

trotzdem nicht denken, obwohl ich Ihnen so offen und respektlos entgegentrete? ICH KANN SIE 

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
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FREIMACHEN, DURCH WAHRHEIT! Nutzen Sie diese Chance zum GOTT DER PRÄAMBEL, 

ZUR WAHRHEIT UND ZUM GG ZURÜCKZUKEHREN, noch ist Zeit. Lesen Sie … 

Johannes 8,31 (Lutherbibel 1984) 

31 Da sprach nun Jesus zu den Juden, die an ihn glaubten: Wenn ihr bleiben werdet an meinem Wort, 

so seid ihr wahrhaftig meine Jünger 32 und werdet die WAHRHEIT erkennen und die WAHRHEIT wird 

euch frei machen. 

Nutzen Sie diese Chance, Sie haben nicht mehr viel Zeit, das verspreche ich Ihnen IM NAMEN DES 

GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG UND IM NAMEN DES DEUTSCHEN VOLKES, dessen 

unstrittiger Vertreter und Vermittler ICH BIN! Das KREUZ IN DER MITTE IST MEINE EWIGE 

POSITION. Sehen Sie DAS KREUZ IN DER MITTE von Golgatha = Schädelstätte = da wo das Hirn 

des Menschen ist mit dem er denken kann, wenn er noch denken kann, weil er keine vom gestohlenen 

Geld gekaufte Hure im Zeichen des Antichristen = 666 ist die ihre Menschenwürde verkauft hat. DAS 

KREUZ IN DER MITTE trennt und verbindet die beiden Kontrahenten an den zwei äußeren Kreuzen 

von Golgatha. Das zu verstehen ist die Chance der Menschen ohne Wahrheit! 

DAS HEILIGE VOLK GOTTES  +        DAS VOLK SATANS (STAAT) 

Und genau die wesentlichen Artikel dieser höchsten aller Rechtsnormen in Deutschland die ich oben 

angesprochen habe sind auf der verlinkten Webseite des Bundestags sogar ganz speziell erwähnt, 

nämlich die Art. 1 und 20, GG. Lesen Sie aufmerksam … 

„Die in den Artikeln 1 und 20 des Grundgesetzes niedergelegten Grundsätze sind unabänderlich. 

Artikel 1 garantiert die Menschenwürde und unterstreicht die Rechtsverbindlichkeit der Grundrechte. 

Artikel 20 beschreibt Staatsprinzipien wie Demokratie, Rechtsstaat und Sozialstaat.“ 

Angesichts dieser gewaltigen Fakten = Tatsachen trauen Sie sich, mir und damit dem 

DEUTSCHEN VOLK, die in den Artikeln 1 und 20 des Grundgesetzes niedergelegten, unabänderlichen 

Grundsätze der höchsten deutschen Rechtsnorm durch arrogante Ignoranz, ohne eine verständliche 

Erklärung oder eine Antwort auf meine Fragen zu verweigern? Sie haben Mut, oder Sie sind einfach nur 

verwegen und dumm und blöd wie die Nacht, Frau Keim, Herr Landrat Thomas Reumann. Ja, ich nenne 

Namen. Ich fasse durch, durch die Fassade Ihrer Täuschung und schnappe Sie beide an Ihren 

Schlitzohren. Lassen Sie doch Ihren ganzen verlogenen Drecksstaat auf „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ los, oder von mir aus auch nur Ihre besten Rechtsverfechter, ich fürchte „MICH = MEIN 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/JHN.8.31/Johannes-8%3A31
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/JHN.8.31/Johannes-8%3A31
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ICH = WAHRHEIT“ nicht vor dem was die HÖLLE AUF ERDEN mir entgegenzusetzen hat. Kommt 

doch, meinen schwachen Menschenleib könnt Ihr zwar töten, doch „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ tötet Ihr hohlen und tauben Blödköpfe, die nicht in der Lage sind zu hören was man ihnen 

sagt niemals, denn DER GOTT DER PRÄAMBEL, von dem Ihr Satansbraten nichts, aber auch gar 

nichts wisst war, ist und bleibt der Sieger, sein Name ist JESUS CHRISTUS. 

Ich lasse „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ von Wegelagerern und Strauchdieben der Staats-Mafia 

in der Zahl des Antichristen = 666, einer erwiesenen gott- und geistlosen blutsaugenden Zombiebande 

und Räuberbande, bestehend aus nach Geld lechzenden lebenden Toten und blutsaugenden Vampiren, 

DIE DIE HÖCHSTE DEUTSCHE RECHTSNORM = das GG genauso ignorieren und missachten, wie 

meine MENSCHENWÜRDE einfach nicht ausrauben oder gar noch einmal verhaften. Götz von 

Berlichingen hat euch, zur absoluten Bösartigkeit mutierten energiefressenden Krebszellen im 

Volkskörper, die richtige Antwort schon vor vielen Jahren gegeben, und Martin Luther ebenso, als er 

euch den Verkauf von Ablassbriefen (Bußgeldbescheiden) im Namen des GOTTES DER PRÄAMBEL 

IM GG = WAHRHEIT untersagte.  

 

WER SICH SELBST NICHT AN DAS GESETZ HÄLT, KANN IM NAMEN DES GESETZES 

NICHT VERURTEILEN UND AUCH NICHT STRAFEN! 

Wenn vor dem Gesetz alle Menschen gleich sind, wie kann es dann sein, dass Sie „MICH = MEIN ICH 

= WAHRHEIT“ zur Ader lassen können zu Ihrem Vorteil? Unter wahrhaft Gleichen kann und will 

keiner seinen Mitmenschen berauben, indem er eine scheinbar nicht zu stoppende finanzielle 

Umverteilung von unten nach oben, von den Machtlosen zu den Mächtigen praktiziert.  

 

EIN UMFASSENDER SCHULDENERLASS IST DAS GRIFFIGE MITTEL 

diesen Umverteilungswahnsinn von unten nach oben zu stoppen, doch die Reichen und Mächtigen denen 

Sie, Frau Keim, Herr Reumann, zu Ihrem Vorteil aber gegen jedes Recht, willig dienen, wollen das 

nicht, denn dann hätten Sie ja die gestohlene Macht verloren, und doch wird es genau so geschehen.  

JESUS CHRISTUS hat durch seinen TOD AM MITTLEREN KREUZ VON GOLGATHA ALLE 

SCHULDEN DER MENSCHHEIT GETILGT, JA, AUCH FINANZIELLE SCHULD die heute noch 

von den eigendynamisch agierenden BESEN DES HILFLOSEN ZAUBERLEHRLINGS massenhaft 

angeschleppt werden um das Deutsche Volk darin zu ersäufen, um es mit dem Gleichnis von Goethe zu 

sagen. Lesen Sie hier was ich da so nassforsch behaupte … 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/COL.2.14/Kolosser-2%3A14
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Kolosser 2,14 (Lutherbibel 1984) 

Er hat den Schuldbrief getilgt, der mit seinen Forderungen gegen uns war, und hat ihn weggetan und an 

das Kreuz geheftet. 

Wer sind nun Sie, Frau Keim, Herr Reumann, dass Sie mir wieder ans Bein pissen und Schuld aufhäufen 

wollen? Sie müssen zwangsläufig Satans- und Teufelsdiener, Knechte des Anklägers und Verklägers 

sein, denn JESUS CHRISTUS hat mir meine Schuld schon vor 2000 Jahren abgenommen, dafür BIN 

ICH IHM dankbar und das glaube ich unerschütterlich. Und Sie glauben, Sie könnten „MICH = MEIN 

ICH = WAHRHEIT“ wieder schuldig sprechen und zur Ader lassen?  Von mir aus, glauben Sie doch 

was Sie wollen, aber damit kommen Sie nicht mehr lange durch, versprochen. 

DER GOTT DER PRÄAMBEL IM GG vergibt, ohne Geldzahlung, auf künstlich entworfene und 

herbeigeführten Anklagen und Beschuldigungen von Fallenstellern, von Satanen und Teufeln in der 

Gestalt von Menschen und daraufhin folgende Ablassbriefe zur Vergebung einer Schuld die noch 

niemals existierte. Sagen Sie mir doch, wen ich, über das von allen Autofahrern allgemein akzeptierte 

Verkehrsrisiko hinaus gefährdet oder geschädigt habe? Niemand, ist die einzig richtige Antwort! Aber 

weil Ihr Wisser von Satansgnaden, also Wisser des Unrechts = Staat (Arbeitnehmer) eine Vorschrift 

erlassen habt, deshalb muss ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ = Deutsches Volk (Arbeitgeber) 

strikt daran halten? Ihr seid vermessen! 

 

FÜR WIE BLÖD HALTET IHR GEISTIGEN BLINDGÄNGER MICH EIGENTLICH? 

Eure Hohlkopfschlange aus Berlin, die nicht einmal bemerkt was für eine Scheiße Sie öffentlich verzapft 

will DIE UNVERÄUSSERLICHE SOUVERÄNITÄT DER DEUTSCHEN UND DES DEUTSCHEN 

VOLKES an unbekannte, d.h. fremde, private Mächte abtreten, die MEIN HEILIGES DEUTSCHES 

VOLK dann sogar noch bestrafen können. Der Videolink weiter unten bestätigt „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“. Wer so saudumm ist, dass er nicht bemerkt wie saudumm er ist, kann „MICH = MEIN 

ICH = WAHRHEIT“ nicht regieren! Bei Ihnen, Frau Keim, Herr Reumann, ist das offensichtlich anders! 

Hören Sie dazu die wahren Worte meines Herrn und Bruders, JESUS CHRISTUS! 

Matthäus 12,37 (Lutherbibel 1984) 

Aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten wirst du verdammt werden. 

Wer „SICH = SEIN ICH“ für die WAHRHEIT einsetzt, der rechtfertigt sein Tun, doch wer „SICH = 

SEIN ICH“ der WAHRHEIT = DEM GOTT DER PRÄAMBEL widersetzt, der verdammt sich selbst. 

Jeder Mensch, auch Sie beide, hat die freie Wahl Diener GOTTES = WAHRHEIT zu sein, oder Diener 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/COL.2.14/Kolosser-2%3A14
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/COL.2.14/Kolosser-2%3A14
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAT.12.37/Matth%C3%A4us-12%3A37
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAT.12.37/Matth%C3%A4us-12%3A37
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der Verlogenheit und des Satans und Teufels. Sie haben sich für Satan und Teufel entschieden und diese 

Entscheidung verdammt Sie selbst, nicht „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT!“ Wie könnte derjenige, 

der im Namen der WAHRHEIT – d.h. nicht in seinem eigenen Namen – auftritt und „SICH = SEIN ICH 

= WAHRHEIT“ für WAHRHEIT einsetzt ein Lügner oder Betrüger sein. Wie könnte derjenige, der sich 

im Rahmen und auf dem Boden des GG bewegt in Deutschland ein Lump sein, den andere Lumpen = 

dreckiges Lumpengesindel bestrafen darf? Ich bin gespannt auf Ihre intelligente und schlaue Antwort! 

Sie werden nicht antworten, und genau das, dass Sie schweigen beweist die WAHRHEIT in den Worten 

meines „einen ein-zigen“ Herrn und Meisters, JESUS CHRISTUS. 

Matthäus 12,37 (Lutherbibel 1984) 

Aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten wirst du verdammt werden. 

Das was Sie fordern versteht kein normal denkender Mensch der im gesunden Menschenverstand steht! 

Also soll ich von Ihnen nicht für ein wirkliches Vergehen bestraft werden, sondern weil ich „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht an die höllischen Vorgaben von Satanen und Teufeln in 

Menschengestalt gehalten habe, die WAHRHEIT nicht haben, und die von dieser brutal verlogenen 

Volksabzocke mit Bußgeldbescheiden = Ablassbriefen ein faules und bequemes Leben in Saus und 

Braus führen wollen ohne produktiv zu arbeiten. Beweis, ohne das produktiv arbeitende Deutsche Volk 

sind Sie, ist ihr Schmarotzerstaat nicht lebensfähig. Sie dürfen mir gerne widersprechen. Ihr Schweigen 

gibt mir Recht! Lesen Sie hier meinen ausführliche Stellungnahme an den Amtsrichter Schulze vom 

AG, Bad Urach, das Sie auch auf meiner Webseite https://hauptverzeichnis.beepworld.de/ finden … 

 

BUCH (PDF): MADE IN GERMANY 

 

Wer seid denn Ihr Staatler, außer auf Kosten des Deutschen Volkes vollgefressene Maden im Deutschen 

Speck, die Ihr „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ irrtümlich meint schuldig sprechen zu können? 

Ihr spielt euch zwar als GOTT auf, doch GOTT IST WAHRHEIT, und die habt Ihr nicht, also bleibt nur 

eines übrig, IHR SEID SATANE UND TEUFEL IN MENSCHENGESTALT. Die WAHRHEIT, die 

Ihr leibhaftigen Engel der Hölle negiert und fürchtet, die erkennt euch verlogenes Dreckspack als 

bösartige Krebszellen am Leib des Deutschen Volkes. Deshalb, weil Ihr euch vor WAHRHEIT fürchtet, 

deshalb bekämpft ihr sie und sucht sie zu töten, und „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ auch. Das 

sieht doch jeder Deutsche! Antwortet mir doch einfach und straft „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ 

lügen damit. Ihr könnt „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht widerlegen, deshalb ignoriert Ihr 

„MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ und das DEUTSCHE VOLK = MEINE HEIMAT doch. Was 

sonst könnte der Grund sein für Ihr hartnäckiges Schweigen? 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAT.12.37/Matth%C3%A4us-12%3A37
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU84/MAT.12.37/Matth%C3%A4us-12%3A37
https://hauptverzeichnis.beepworld.de/
https://jesuschristus.beepworld.de/index.htm?nocache=1538599211
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Der unsichtbare drohende Staatsdrache aus Grimms Märchen der das Volk des Königs aus dem 

Hintergrund bedroht ist nur ein von euch forciertes Hirngespinst, doch seine bissigen Drachenköpfe in 

Menschengestalt – die hirnlosen, zum autonomen Denken unfähigen, roboterhaften Staatsdiener wie 

Sie –, die sind höchst real, bissig und gefährlich. Schlägt man einen von euch Hurensöhnen vom 

Drachenhals, dann wachsen zwei oder mehr nach! Das ist heute die leicht erkennbare Realität in eurem 

verkommenen Drecksstaat in Deutschland. Widerlegt „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ doch, 

wenn Ihr könnt. Ihr könnt nicht, Ihr vom GOTT DER PRÄAMBEL IM GG verfluchten Teufel in 

Menschengestalt. Ihr seid nicht fähig mit mir zu kämpfen. WAHRHEIT konntet Ihr schon vor 2000 

Jahren nicht töten, und jetzt könnt Ihr es auch nicht. ICH FÜRCHTE „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ nicht vor dem leiblichen Tod, denn ICH BIN DAS LEBEN und komme immer wieder, 

ja, alle 2000 Jahre komme ich sichtbar wieder, ob ihr das versteht oder nicht versteht ist mir egal. EUCH 

IDIOTEN SOLLTE DAS NICHT EGAL SEIN, denn Ihr leidet in der durch euch selbst erzeugten 

HÖLLE AUF ERDEN JA AUCH SELBST, das weiß ich ganz genau, und Ihr Blödköpfe wisst das auch. 

Also, warum macht IHR GELDHUREN euch selbst und euren Mitmenschen das Leben auf Erden zur 

Hölle. Sie müssen nicht schweigen, Sie haben das Recht zu reden, Frau Keim, Herr Reumann! 

Beweist mir doch öffentlich = vor dem Deutschen Volk, dass Ihr Landratsämtler, Ihr Drachenköpfe des 

Staatsdrachens meine Menschenwürde nicht zu achten und nicht zu schützen habt wie es in Art. 1, GG 

als eure unumkehrbare und unerschütterliche Pflicht festgelegt ist, dann reden wir nochmals darüber ob 

der Chef = das Volk sich von seinen Angestellten = den zwischenzeitlich eigendynamisch agierenden 

Staatsdienern, den Besen des Zauberlehrlings von Goethe ausrauben und in Schulden ersäufen lassen 

muss, ohne sich gegen dieses verlogene und verabscheuungswürdige Dreckspack wehren zu können, 

das hinter Schloss und Riegel gehört.  

“ICH BIN“ DER ALTE MEISTER DER EUCH BESEN JETZT IN EURE ECKE 

ZURÜCKRUFT 

Wenn euer Recht höher steht, als die HÖCHSTE IN DEUTSCHLAND GELTENDE RECHTSNORM 

= DAS GG, dann könnt Ihr euer Recht doch mit Sicherheit beweisen, Frau Keim, Herr Reumann, oder? 

Und wenn Ihr euer Recht nicht beweisen könnt, dann wisst Ihr wer Ihr seid, nämlich genau das, als was 

ich euch hier in diesem Brief detailliert beschreibe und bezeichne, nämlich als bösartige mutierte 

Krebszellen, in eurer Gesamtheit = Staat = bösartiges Krebsgeschwür = bösartiger Tumor, als Blutsauger 

die dem Deutschen Volk, entgegen jeglicher Vereinbarung die Lebenskraft heraussaugen und rauben 

bis es stirbt, denn vorher hört ein Krebs nicht auf zu wüten. Wird das bösartige Krebsgeschwür, der 

bösartige Tumor nicht – wie auch immer behandelt – ist der Tod des befallenen Leibes garantiert. Die 

noch gesunden – aber sehr geschwächten, weil bald blutleeren Zellen – des Deutschen Volkskörpers 

sind zwischenzeitlich so kraftlos, dass sie sich euch Vergewaltigern nicht mehr mutig und kraftvoll 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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entgegenstellen können, deshalb braucht es das persönliche Eingreifen des GOTTES DER PRÄAMBEL 

IM GG, von dem es dort heißt: „IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT 

UND DEN MENSCHEN, hat sich DAS DEUTSCHE VOLK dieses GG gegeben, das von euch 

verlogenen gesetz- und rechtlosen Blutsaugern, Räubern, Verbrechern und Mördern mit Füßen tief in 

den Dreck eures versifften und stinkenden „SAU-STALLS“ getreten wird, in dem DER JUDE 

CHRISTUS (666) geboren ist im „KRI-STALL“ = im „CHRI-STALL“ des biblischen Allerheiligsten, 

inmitten des Tempels von ISRAEL (444). Wer das verstehen will benötigt Weisheit, Frau Keim, 

Herr Reumann! 

 

Die Realität in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft beweist genau das was Joschka Fischer damals sagte.  

 

VERDÜNNUNG VON AUSSEN = ZUWANDERUNG AUS AFRIKA UND SONSTWO UND 

RUINÖSE GELDPOLITIK,  

beherrschen selbstmörderische, deutschfeindliche, im Dienste fremder Mächte stehende Staatsdiener 

wie Sie, Frau Keim, Herr Reumann. Wofür geben Sie sich her? 
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Sie Frau Keim, und Sie Herr Reumann können meine Worte aufgrund IHRER GEISTIGEN 

UMNACHTUNG, die seit GOLGATHA vor 2000 Jahren auf der ganzen gottlosen Welt liegt nicht 

verstehen, aber das von Ihnen für dumm verkaufte und betrogene Deutsche Volk – die entschlafenen 

Heiligen – wird/werden meine WORTE DER WAHRHEIT bestens hören und verstehen und zum 

wahren Leben erwachen, genauso wie es die Bibel beschreibt, nicht anders. Das ist geistig zu verstehen! 

Lutherbibel 1984 / Mt 27 / 51Und siehe, der Vorhang im Tempel zerriss in zwei Stücke von oben 

an bis unten aus. 52Und die Erde erbebte und die Felsen zerrissen, und die Gräber taten 

sich auf und viele Leiber der entschlafenen Heiligen standen auf 53und gingen aus den 

Gräbern nach seiner Auferstehung und kamen in die heilige Stadt und erschienen 

vielen. 54Als aber der Hauptmann und die mit ihm Jesus bewachten das Erdbeben sahen und 

was da geschah, erschraken sie sehr und sprachen: Wahrlich, dieser ist Gottes Sohn …! 

Das von Ihnen und Ihresgleichen durch Lug und Trug eingelullte und geistig gemordete Volk 

wird plötzlich erkennen was für eine Sauerei hier in Deutschland läuft und was solche mutierten 

Krebszellen und unproduktiven Blutsauger wie Sie, Frau Keim, Herr Reumann, angerichtet 

haben, und dann, GNADE IHNEN GOTT! Erinnern Sie sich an die Nürnberger Prozesse? 

Das ist keine Drohung, denn ich habe Ihnen längst vergeben, ob aber die geistlosen Menschen, 

in deren Hände Sie dann fallen auch vergeben werden ist eher unwahrscheinlich. Damals ging 

es diesem gottlosen und geistlosen Zombies, diesen lebenden Toten beispielhaft und 

vollkommen unerwartet an den Kragen, dass Sie daraus lernen können, doch Sie wollen nicht 

lernen, und genau das beschwören Sie deshalb durch Ihr ignorantes Verhalten für sich selbst 

ein zweites Mal herauf. Sie haben die Freiheit stur und hartnäckig sein zu dürfen! 

Wer sich so ignorant gegenüber DEM HÖCHSTEN IN DEUTSCHLAND GELTENDEN 

RECHT = DEM GG = DEM GOTT DER PRÄAMBEL verhält wie Sie, muss zwangsläufig zur 

Kenntnis nehmen, dass er sich selbst schuldig spricht durch sein höchst rechtswidriges 

Verhalten. DER GOTT DER PRÄAMBEL hat Ihnen wenigstens so viel Intelligenz = Gewissen 

gegeben, dass Sie begreifen könnten, wenn Sie nur begreifen wollten, wovon ich hier rede, und 

Sie haben keine Ausrede und keine Entschuldigung. Tun Sie also bitte nicht so verlogen 

scheinheilig, als würden Sie das nicht verstehen. Sie haben keine Entschuldigung, denn Sie 

beide verstehen ganz genau wovon ich rede und Sie wissen und verstehen auch, dass Sie im 

UNRECHT sind, denn DIE BIBEL und das GG bestätigen „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ so vollkommen, dass Sie von Ihrer Verlogenheit und von Ihrer gewaltbereiten 

Brutalität nicht länger geschützt und gestützt werden können! 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=n%C3%BCrnberger+prozesse
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Jeder intelligente General, der seine Chancen auf einen Sieg als aussichtlos erkennt wird seine 

Waffen kampflos niederlegen und sich ergeben, nur hirnlose Idioten im Dienste Satans kämpfen 

in aussichtloser selbstzerstörender Position weiter bis zum bitteren Ende. Auch hier hilft 

Nachdenken viel! 

Ich hole euch verirrten – vom Satan und Teufel – mit ungeistigem, verkehrtem Müll bis an den 

Rand gefüllten Drecksäcke zurück in DIE WAHRHEIT, und freut euch, selbst hier habt Ihr 

Blödköpfe noch die freie Wahl, aber dieses Mal müsst Ihr mit Bedacht wählen, ob Ihr 

zurückkehren wollt in eure Verpflichtung lt. eurem ARBEITSVERTRAG = DEM GG, oder ob 

Ihr euch dagegen auch weiterhin aktiv wehren und widersetzen wollt. 

 

DER GOTT DER PRÄAMBEL KENNT EUCH UND EUREN WIDERSETZLICHEN 

ANTRIEB GANZ GENAU,  

und er weiß auch, dass Ihr GEKAUFTEN STAATSHUREN bereit seid, selbst euer eigenes 

Volk, eure eigene Familie, eure eigene Mutter, euer eigenes Kind für gestohlenes Geld ohne 

auch nur den geringsten Skrupel zu verkaufen oder gar zu fressen, wie Säue im Saustall 

Deutschland eben. 

Ich muss euch blutsaugenden Dumpfbacken, euch Vampire, Frau Keim, Herr Reumann, die Ihr 

vom DEUTSCHEN VOLK in verantwortliche Positionen gesetzt seid, nicht verurteilen, das 

machen Sie durch Ihr ignorantes, gesetzwidriges Verhalten GEGEN die höchste in Deutschland 

geltende Rechtsnorm schon selbst. Sie stehen ohne Schutz da, denn WAHRHEIT haben Sie nicht, 

Sie haben nur die brutale Gewalt der satanischen Brutalität! 

Dieses Mal kommen Sie ohne Antwort auf meine simple Frage nicht davon, versprochen! Sie werden 

„MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht bestrafen können, wie es Ihre Chefin = DIE ALTE 

SCHLANGE AUS DEM BERLINISCHEN PARADIES will. Hören Sie hier bitte genau zu was Sie in 

ihrer unverschämten Dumm- und Blödheit, arrogant, anmaßend und 

KOMPETENZÜBERSCHREITEND auf dem Kirchentag am 04.06.2011 fordert … 
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00009 - Hans Bader - Merkel Kirchentag 04 06 2011 / SOUVERÄNITÄT / BESTRAFUNG 

 

Ist dieses unmündige und meineidige Weib nicht in der Lage zu begreifen, dass sie vom 

DEUTSCHEN VOLK nicht ermächtigt wurde, die SOUVERÄNITÄT DES DEUTSCHEN VOLKES 

an „andere internationale Organisationen“ die keiner kennt in der Weise abzugeben, dass diese 

Organisationen uns dann sogar noch bestrafen können, wenn wir nicht einhalten was diese unbekannten, 

aber von uns in geistiger Umnachtung ermächtigten Organisationen von uns – DEM DEUTSCHEN 

VOLK – fordern? 

In Deutschland herrschen gottlose Weiber, und unter dem göttlichen Fluch der UNFRUCHTBARKEIT 

stehende Schwule und Lesben, und damit der blanke Wahnsinn, und da schaue ich nicht länger zu! Ich 

lasse „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht von Frauen und Schwulen und Lesben beherrschen, 

das steht fest. ADAM kann von EVA nicht beherrscht werden, und GOTT kann vom Menschen nicht 

beherrscht werden. Wer weise ist versteht das, und diejenigen die das nicht verstehen können „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT“ trotzdem nicht beherrschen und auch nicht bestrafen. Amen! 

Na Frau Keim, Herr Reumann erkennen Sie sich in dieser ekelerregenden realen Beschreibung wieder? 

DIE WAHRHEIT will Ihnen Ihren Job nicht nehmen, nein, sie will Ihnen nur das Deutsche Volk als 

unmittelbaren Arbeitgeber wieder wie ursprünglich vereinbart (siehe GG) zurückgeben. Sind Sie in der 

Lage sich vorzustellen, dass ein Arbeitgeber in Wahrheit (unter dem GOTT der Präambel) ein besserer 

Arbeitgeber ist, als Ihr jetziger Arbeitgeber, der vom Satan und Teufel = VON DER ALTEN 

SCHLANGE, die dem GG widerstrebt, und die ganze Menschheit belügt und betrügt angeleitet wird? 

Übrigens, warum sollte ich Sie respektvoll und freundlich behandeln, die Sie mir doch den Krieg erklärt 

haben, indem Sie meine Menschenwürde, die Sie als staatliche Gewalt, lt. GG, Art. 1 zu achten und zu 

https://www.youtube.com/watch?time_continue=3&v=_6TLwkCzcII&feature=emb_logo
https://www.bundestag.de/gg
https://www.youtube.com/watch?time_continue=3&v=_6TLwkCzcII&feature=emb_logo
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schützen haben mit Füßen treten und „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“, das Deutsche Volk, das 

GG und den GOTT DER PRÄAMBEL verachten, verlachen und berauben? 

 

Mit immer noch freundlichen Grüßen 

 

Ihr Hans W. Bader 


